

EVR-Mitglieder wählen neue Vorstandschaft

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 02. Mai 2019 um 13:13 Uhr



Am vergangenen Montag fand die Mitgliederversammlung 2019 des EV Regensburg in den Räumlichkeiten der Brauerei Bischofshof statt. Bei der Versammlung des Hauptvereins wurde die neue Vorstandschaft für die kommenden drei Jahre gewählt.

Nach drei Jahren Amtszeit stellte sich eine zum Teil neu formierte Vorstandschaft zur Wahl. Nicht mehr zur Verfügung standen Ivo Stellmann-Zidek (1. Vorstand) sowie Franz Herrmann (Kassier). Für ihre geleistete Arbeit in den letzten sechs Jahren bedankt sich der EV Regensburg recht herzlich. Außerdem entlasteten die Mitglieder die Vorstandschaft für die abgelaufene Amtsperiode.

Neuer 1. Vorstand des Eissportvereins Regensburg e.V. ist Christian Volkmer. Den Posten des 2. Vorstands übernimmt Kerstin Krain. Als 3. Vorstand agiert die nächsten drei Jahre Andreas Gnoth. Zudem wurden auch die weiteren vorgeschlagenen Kandidaten allesamt ins Amt gewählt, sodass ab sofort folgende Personen den Verein führen:

Christian Volkmer (1. Vorstand)
Kerstin Krain (2. Vorstand)
Andreas Gnoth (3. Vorstand)
Michaela Herrmann (Kassier)
Andrea Sperrer (Mitgliederwart)
Sabine Volkmer (Sportwart)
Sebastian Dollinger (Schriftführer)

Der neuen Vorstandschaft wünscht der EV Regensburg gutes Gelingen für die anstehende Amtszeit und immer ein glückliches Händchen bei allen Entscheidungen.